

Droit de regard sur la gestion du glaucome

Au cours de ses cliniques mensuelles du glaucome, l'Hôpital général juif fournit aux patients l'occasion d'obtenir des explications dont ils ont tant besoin sur leur diagnostic et leur traitement, et ce, de la bouche même d'experts.

Depuis l'automne 2006, l'HGJ collabore avec l'Université McGill et le CUSM pour aider les personnes atteintes de glaucome à contrôler leur vision et à la stabiliser. « Nous voulons renseigner les patients sur la façon de gérer quotidiennement leur traitement », explique le Dr Oscar Kasner, directeur du service du glaucome à l'HGJ et professeur agrégé du département d'ophtalmologie de McGill.

Tous les mois, un lundi après-midi, environ 30 personnes se réunissent dans l'auditorium Samuel S. Cohen du pavillon A pour assister à des présentations faites par Marc Renaud, technicien en ophtalmologie et gestionnaire du projet, Carole Desharnais, infirmière en ophtalmologie de l'HGJ et le Dr Kasner. Alors que M. Renaud explique les causes et les conséquences du glaucome, M^{me}Desharnais montre